

Conagua entrega recursos para reforzar la desinfección del agua que se abastece a Campeche

- Con recursos del programa federal de Agua Limpia Emergente, se apoya para que los organismos operadores reciban insumos que aseguren la calidad del agua.

Con el objetivo de garantizar la correcta desinfección del agua que abastece a los campechanos, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del Programa de Agua Potable, Drenaje y Tratamiento (Proagua), en el apartado de Agua Limpia Emergente, asignó 4 millones 29 mil pesos a la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del Estado (CAPAE) para la adquisición de equipos y materiales de desinfección del agua.

Al respecto, el director local de la Conagua en Campeche, Miguel Ángel Rodríguez Todd, informó que la aportación es 100% federal y será utilizada para adquirir 2 mil 295 kilogramos (kg) de hipoclorito de calcio, 301 mil 236 kg de hipoclorito de sodio, así como 121 equipos hipocloradores, para apoyar a los organismos operadores de los 11 municipios del estado, en beneficio de 507 mil 155 campechanos de las zonas urbanas y rurales.

“Con este recurso extraordinario, la Conagua, en coordinación con la CAPAE y los organismos operadores, refuerza las medidas de higiene indispensables para mitigar la propagación del virus, siendo el agua un elemento vital”, destacó el funcionario.

Asimismo, informó que a estas acciones se suma la entrega de 15 tinacos a la CAPAE, que fueron donados por la empresa Rotoplas, destinados a la instalación de módulos para el lavado de manos en zonas vulnerables.

Estas acciones comenzaron desde el inicio de la contingencia y se continuarán hasta su conclusión, para que la población cuente con agua debidamente desinfectada, y así reducir al máximo la propagación del COVID-19.

La Conagua continúa trabajando para que los habitantes de las zonas más vulnerables tengan agua potable de calidad, y así prevenir enfermedades.

ooOoo